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第1551回例会記録　平成22年9月14日（火）  10/45回

会長  安藤 　登
幹事  山口 　篤
会報  中村 和広

＜点鐘＞	 安藤登会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞
川崎RC　白井勇様

＜会長報告＞	 安藤登会長
1.	麻生RCの森昇会員が9月9日（木）にご逝去されま
した。ご冥福をお祈りいたします。クラブより弔
電とお花を手向けさせていただきました。
2.	クラブ国際奉仕委員長会議開催のお知らせ
　10/7（木）　15：00～　メモワールプラザソシア21
井上勇委員長に依頼いたします。
3.	クラブ奉仕委員長会議開催のお知らせ
　9/28（火）　15：00～　メモワールプラザソシア21
安藤亨委員長に依頼いたします。
4.	2010～11年度　GSEホストファミリー説明会の
ご案内　新横浜国際ホテル
　山口幹事、白井会員に依頼いたします。
5.	2010～11年度　第3グループ人頭分担金送金の
お願い　4,000円×会員数　7月からの1年分を送
金いたします。
6.	地区大会チャリティー・家族ディナーパーティー
　10/5（火）　18：00～　横浜ロイヤルパークホテル
　会費　13,000円　人数が若干不足しております。
再募集しますので、参加できる方は事務局までお
願いいたします。

＜幹事報告＞	 山口篤幹事
＊文書着　川崎多摩RC　
＊会報着　川崎日吉RC　川崎南RC　川崎RC
　　　　　川崎中RC
＊その他
・当クラブ9/28（火）はガバナー公式訪問前の、ガバ
ナー補佐来訪のクラブ協議会です。全員の出席を
お願いいたします。
・地区大会記念講演は小泉純一郎氏です。ご家族、
ご友人の申し込みを事務局で受け付けております
ので、多くの参加をお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞	 鈴木委員
　川崎RC　白井勇様→「いつもお世話になります。
よろしくお願いします」。当クラブより　安藤登会
長→「北島委員長、財団報告よろしくお願いいたし
ます」。山口篤幹事→「白井様ようこそいらっしゃい
ました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤亨
会員、安藤志子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨
志田会員、北島会員、小塚会員、中島健児会員、中
島眞一会員、野島会員、東会員、佐々木会員、佐藤
会員、嶋会員、白井会員、玉井会員、寺尾会員、碓
井会員、渡邊会員、山口福枝会員、結城会員、古澤
会員、鈴木会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1553回  9 月28日 クラブ協議会③

第1554回 10月 5 日 招聘卓話　麻生区長

第1555回 10月12日 ガバナー公式訪問
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＜出席委員会＞	 山口福枝委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団＞	 北島委員長
　先日ロータリー財団セミナーがありましたので報
告いたします。川野ガバナーのご挨拶で始まり、2部
構成でした。挨拶の中で各クラブ、ベネファクター
を2名以上お願いしたいとの要望がありましたので、
当クラブもよろしくお願いいたします。
　第1部が地区R財団の活動の現況で、山室地区委
員長より、活動の4つの柱でもある「ポリオ撲滅の取
り組み」、「未来の夢計画」、「年次基金の立直し」、「恒
久基金の発展」について報告がありました。
　とりわけポリオについて重点的に話があり、2006
年には発生国が4カ国になったにもかかわらず、現
在アフガニスタンに隣接するタジキスタンでのポリ
オ発生率が高くなっているとのことです。またイン
ドでは、貧困や宗教の問題がポリオの取り組みを阻
害しているという、現地でのボランティア活動団体
の状況をビデオで見ました。
　ロータリー財団では、ビル・ゲイツ財団と2012年
までに『2億ドルチャレンジ』を行っています。8月時
点で7割達成しているので目標到達は確実と思われ
る、とのお話がありました。当クラブでは今年度、1
人あたり15,000円徴収いたしますので、よろしくお
願いいたします。
　第2部の地区委員会報告では、留学生から学友に
なられた間野さんが帰国報告をしました。2011～12
年度のGSEの募集については、第2の緒方貞子さん
や宇宙飛行士の山崎直子さんを作るんだと、目標を
掲げていました。またロータリーカードの推奨の話
もありましたので興味のある方は事務局にお尋ねく

ださい。
　ロータリー財団の募金は将来ある人たちへの投資
です。ご協力よろしくお願いいたします。

＜ローターアクト＞　	 碓井委員長
　先日行われた研修会とレクレーションの報告をい
たします。研修会では委員長の挨拶後、クラブの活
動の現況報告、悩みなどの問題点の提言を行い、要
約した幾つかの問題点を課題として、各グループに
分かれディスカッションを行いました。詳細につい
ては報告書が送付されますので後日ご覧ください。
　レクリエーションでは米山奨学生のフルル・バト
君が奥様同伴で参加され、忍野八海を見学し、山中
湖でバーベキューの昼食、笛吹市一宮で葡萄狩りを
体験して帰途につきました。
　別件ですが、秋の交通安全運動が9月21日（火）に
あります。TBSテレビ「朝ズバッ！」でお天気キヤス
ターとして活躍している美馬怜子さんが麻生区の一
日警察署長としてパレードに参加します。皆様もど
うぞご参加ください。よろしくお願いいたします。

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員1

第1551回	 41＊	 31	 10	 	 75.61%
第1550回	 41＊	 36	 5	 3	 95.12%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 23件	 23,000円	 271件	 317,000円
	 0件	 0円	 14件	 177,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 15件	 180,000円

累計

本日のプログラム


